

保健だより

みのりっこ



令和6年6月
みのり保育園

今年は5月というのに夏日があり、暑さに慣れていないこの時期一般的には、熱中症になりやすいといわれています。保育園では、例年6月に出していた「熱中症指数計」を5月中旬に出し、毎日測定をし子どもたちが安全に遊ぶことができるよう目安にしています。

身体測定の日

1・2歳児	【3日】
3歳児	【4日】
4歳児	【5日】
0・5歳児	【6日】

5月の感染症

感染症のお子さんはいませんでした。

中耳炎や咳、鼻水、軟便といった症状は見られませんでした。

歯科検診・内科健診について

6月13日（木）飯田歯科医院の飯田医師による歯科検診。

6月18日（火）新浦安クリニックの金田医師による内科健診。

両日ともに9時30分より行います。歯科検診は年に一度の検診が決められていますので、なるべくお休みしなようにしてください。結果については、担任から後日お知らせいたします。

<感染症を予防していくために>

感染症を予防していくためには、手洗いが重要だと考えています。保育園は、子どもたちが集団で生活をともしする場です。感染症に罹患してしまうと集団感染の可能性がでてきます。みのり保育園では集団感染は今のところできていませんが、今年度も感染症に罹患しないよう、子どもたちには手洗いを行っていくように伝えていきます。